



Portraits de territoires : le développement économique par frontière

Cette première partie vise à parcourir neuf espaces transfrontaliers, à travers des portraits de territoires, fondés essentiellement sur les entretiens menés par la Mission Opérationnelle Transfrontalière au cours de ce projet et qui décrivent brièvement les relations économiques transfrontalières, les conditions-cadres, le marché du travail et les acteurs du développement économique. La vision présentée offre un descriptif large aux frontières hexagonales, ainsi que trois comparaisons européennes (Danemark - Allemagne, Vienne - Bratislava et régions voisines, Euregio Meuse-Rhin).

© Thierry Verbeke



Les drapeaux français et belge réunis par l'artiste nordiste Thierry Verbeke lors de sa résidence à l'ancien poste frontière de Rekkem-Ferrain, d'avril à octobre 2014, dans le cadre du projet INTERREG «300 ans de frontière»